



CERTIFICAT D'ANALYSE / CERTIFICATE OF ANALYSIS
COMPLéments ALIMENTAIRES / FEED SUPPLEMENTS

D20987_1

Laboratoire des Courses Hippiques
GIE LCH Groupement d'Intérêt Economique
15 rue de Paradis
91370 Verrières le Buisson
France
Tél : +33 1 69 75 28 28 Fax : +33 1 69 75 28 29
lch@lchfrance.fr

EQUALITY SRL
Strada Privata Darwin 5
20090 CUSAGO (MI)
ITALY

I. RECEPTION, IDENTIFICATION ET DESCRIPTION DU PRELEVEMENT / RECEPTION, IDENTIFICATION AND SAMPLE DESCRIPTION

L'échantillon, indiqué ci-dessous, est arrivé au laboratoire le **11 octobre 2018**.
The sample indicated below was received at the laboratory on 11 October 2018.

Réf. LCH / LCH Ref	Référence Client / Client reference
D20987_1	4PROTECT 13733

II. OPERATIONS ANALYTIQUES / ANALYTICAL PROCEDURES.

L'échantillon a été analysé du **11 octobre 2018 au 24 octobre 2018** suivant le mode opératoire **LCH-52** pour une recherche de contaminants alimentaires.
The sample was analyzed from 11 October 2018 to 24 October 2018 and searched for feed contaminants according to LCH-52 procedure.

III. RESULTATS / RESULTS

La matrice du produit ne permet pas d'être analysée correctement (arrêt volontaire).
The matrix of the product does not allow to be analyzed correctly (voluntary stop).

Important : Compte tenu des conditions spécifiques ayant conduit à ce résultat, il ne pourra en aucun cas être opposé à tout autre résultat d'analyse.
Important: Given to the specific conditions leading to this result, it cannot be opposed with any other result.

Sauf notification écrite de votre part, le(s) échantillon(s) sera (seront) détruit(s) trois semaines après l'envoi du présent certificat d'analyse.
Without a written notice from you, the sample(s) will be destroyed three weeks after the edition of this present certificate of analysis

24 octobre 2018
24 October 2018

Dr. Ludovic BAILLY-CHOURIBERRY
Directeur du Laboratoire
Laboratory Director

RP